

Générosité

• Nous vous proposons 3 projets comme geste de partage pendant ce Carême

- AIDE AUX ÉCOLES DU LIBAN :

L'année 2020 a été particulièrement douloureuse pour le Liban. La double explosion du 4 août a dévasté Beyrouth sur des kilomètres. Ce drame s'inscrit dans un contexte de crise politique, économique et sociale depuis octobre 2019. **Plus de 50% de la population libanaise vit aujourd'hui sous le seuil de pauvreté.** Les familles n'ont plus les moyens de se nourrir ni de payer les frais de scolarité de leurs enfants.

Dans ce contexte, les écoles chrétiennes qui scolarisent près de 430 000 élèves au Liban sont particulièrement touchées. L'Œuvre d'Orient recense 331 écoles chrétiennes en grande difficulté financière et dont plus d'une quinzaine subissent les dommages matériels de l'explosion. **Le besoin d'aide est urgent.** Ces écoles sont un pilier de **l'excellence de l'enseignement libanais et un vecteur de paix essentiel dans le pays, accueillant des élèves sans distinction de religion.**

Pour 2021 l'objectif est d'assurer la continuité de l'enseignement au Liban et soutenir 115 écoles en danger de fermeture.

- L'Œuvre d'Orient estime que pour **la reconstruction des écoles de Beyrouth** les besoins sont entre **5 000 € et 15 000 € par école.** Pour aider à la scolarisation des enfants dans tout le Liban le budget est d'environ **800€ par an et par enfant.**

Un grand Merci pour votre générosité ! Chèque à l'ordre de : *FND pour Écoles Liban*

-AIDE A L'ASSOCIATION « AUX CAPTIFS, LA LIBÉRATION »

L'association **Aux Captifs, la libération** est basée à la paroisse depuis plus de 20 ans et s'occupe des SDF de votre quartier. Afin de partir en pèlerinage comme chaque année (à Lourdes avec la paroisse si cela se fait ou à Assise en Italie), nous faisons appel à votre générosité pour nous soutenir financièrement. En octobre 2020, 9 personnes des Captifs avaient pu partir à Lourdes grâce à vos dons. D'avance nous vous remercions et vous souhaitons un saint Carême 2021 !

Les Captifs ! Chèque à l'ordre de : *Aux Captifs, la Libération*

-AIDE AU PROJET CCFD TERRE-SOLIDAIRE AU TIMORE LESTE

L'association Permatil, au Timor Leste (Sud-est de l'Asie) est soutenue par le CCFD-Terre-Solidaire ; elle est chargée d'installer des jardins cultivés en permaculture dans toutes les écoles...

Dans ce jeune Etat, les enfants découvrent aussi l'attention à la nature, à la nutrition, aux générations futures... Ils consomment leurs légumes et en vendent une partie pour financer la cantine ; ils transmettent au jardin familial les principes de la permaculture...

Nous vous remercions d'avance de votre générosité. Chèque à l'ordre du : *CCFD*

Des tracts d'offrande de Carême seront à votre disposition au fond de l'église ou à l'accueil.

Vous pourrez déposer votre don lors de la quête des messes dominicales du Carême.

Prions pour :

† Les défunts de la semaine : Colette LANG



IMMACULÉE CONCEPTION

32-34, rue du Rendez-Vous 75012 PARIS

Tél. 09 51 50 54 83 – Mail : p.immaculee.c@gmail.com

Accueil paroissial :

Lundi au Vendredi : 9h30-12h et 15h-19h

Samedi : 10h-12h et 15h-17h

(Pendant le Covid, l'accueil paroissial n'est pas régulier !)

Messes dominicales : Samedi à 16h30

Dimanche : 8h30 sauf vacances scolaires, 10h, 11h30, 16h30

Messes en semaine :

9h du mardi au vendredi sauf vacances scolaires

9h le samedi

12h05 le mercredi et le vendredi sauf vacances scolaires

19h du lundi au vendredi (17h avec couvre-feu)

Confessions : mardi au vendredi : 17h-18h30 et

19h35-19h55 sauf vacances scolaires

Samedi : 9h30-10h30

Dimanche 21 février 2021 au dimanche 7 mars 2021

« Convertissez-vous et croyez à l'Évangile » (Mc 1,15)

C'est avec ces paroles de mise en garde du Christ que Saint Marc nous exhorte à vivre ce temps de grâce et de conversion qu'est le Carême qui a commencé le mercredi des Cendres.

En acceptant, dans l'évangile du premier dimanche du Carême, d'être soumis sans y succomber aux tentatives déstabilisantes de Satan, aux tentations, aux épreuves que connaît tout homme un jour ou l'autre, Jésus nous invite à le suivre et à l'imiter lorsque nous sommes, comme lui, « *soumis à l'épreuve de la tentation* ».

Grâce au triomphe du Christ sur Satan et sur le mal nous avons, nous aussi, la certitude que même aux heures les plus sombres de nos vies où la tentation peut sembler nous submerger, celle-ci n'est pas première parce qu'étant tous aimés de Dieu dont l'amour est plus fort que le mal, nous sommes toujours précédés par l'Esprit Saint, qui est « *l'espace environnant notre être et l'abritant en lui* », comme aimait le rappeler Ste Thérèse-Bénédicte de la Croix.

C'est cet Esprit du Père et du Fils qui nous aide à nous convertir et à croire à l'Évangile pour avoir accès au don du salut de Dieu en la personne de Jésus-Christ.

Faisons nôtre la Collecte de la messe du premier dimanche du Carême : « *Accorde-nous, Dieu tout-puissant, tout au long de ce carême, de progresser dans la connaissance de Jésus et de nous ouvrir à sa lumière par une vie de plus en plus fidèle* ». Amen.

Père Édouard SENGHOR

Informations complémentaires sur le site : www.immaculee-conception.net

Informations complémentaires sur le site : www.immaculee-conception.net

Denier de l'Eglise

Vous pouvez vous acquitter de votre don pour le Denier en ce mois de février, si vous avez l'habitude de le faire à cette période de l'année.

Si vous le pouvez, merci à ceux qui n'ont jamais donné d'en prendre l'initiative.

Père Etienne Givelet, curé

Carême

• Vendredis de Carême

12h00 : Chemin de Croix. (Pas de messe à 12h00).

Un fascicule Carême pour les Cancres 2021 : « *A l'école des Saints* » est disponible. (Financé par votre Denier de l'Eglise. Merci.) Bonne lecture et bonne méditation.

Cette semaine

• Dimanche 21 : 1^{er} dimanche de Carême

11h30 : 1^{er} Scrutin et Tradition du Symbole de la Foi et du Notre Père de Marjorie et Edith.

• Lundi 22 : Chaire de Saint Pierre, Apôtre

• Vendredi 26 : Vendredi de Carême

12h00 : Chemin de Croix, à l'église.

La semaine prochaine

• Dimanche 28 : 2^e dimanche de Carême

• Vendredi 5 mars : Vendredi de Carême

12h00 : Chemin de Croix, à l'église.

Vie paroissiale

• Hiver Solidaire

Hiver Solidaire reçoit trois accueillis. Un Grand Merci à ceux qui assurent repas, nuits et petits déjeuners. C'est un beau moment de fraternité chrétienne qui se joue dans ce service à l'autre.

Informations complémentaires sur le site : www.immaculee-conception.net

• Chemin de Carême participatif

Vous avez pu contempler la crèche en playmobil reprenant quelques mystères du chapelet (Annonciation, Visitation, baptême du Christ...) enlacés par un train mené par Marie qui reprend les contours d'un chapelet continu. Après la chandeleur nous vous proposons de poursuivre l'aventure sous une autre forme. **Tous les enfants du quartier en effet plébiscitent ce lieu de contemplation, d'émerveillement, de rencontre et de vie de quartier. Pourquoi pas leur transmettre le trésor que le Christ nous donne : l'Evangile, la Bonne Nouvelle pour tous ?**

Nous vous proposerons donc de créer des scènes de la vie du Christ que nous rencontrerons notamment durant le Carême. Vous pourriez choisir un des petits emplacements et y créer en famille ou non, avec vos playmobils, l'appel des disciples au bord du lac, l'Imposition des Cendres, la scène du bon samaritain, la triple tentation du Christ, la transfiguration, le grain qui tombe en terre, Jésus au temple...

D'autres peuvent inventer des décors sur les murs face, gauche, droite.

Nous avons rendez-vous avec notre quartier et je compte sur vous pour relever le défi pour offrir notre joie !!!

Collecte de playmobils que vous n'utilisez plus pour notre Chemin de Carême.

Coordination Claire Faure : creche.immac@gmail.com

Rendez-vous mardi 23 février pour un atelier confection de 14h00 à 17h00, salle Jean Paul II.

Par ailleurs

L'association *Aux Captifs, la libération* ouvre des permanences d'accueil à destination des personnes de la rue et des personnes en grande précarité à la paroisse saint Germain-de-Charonne dans le 20^{ème} arrondissement de Paris.

Le but est simple : accueillir, écouter, dialoguer, jouer, boire un café, reconforter et rire ensemble ! Pour cela nous recherchons des bénévoles hommes ou femmes mais majeurs qui pourraient se rendre disponibles une fois par semaine :

-soit le lundi de 13h30 à 16h30

-soit le jeudi de 9h30 à 12h30

Pas besoin de compétences particulières, si ce n'est le sens de l'écoute et l'envie d'aller à la rencontre des personnes de la rue !

Nous organiserons des formations pour les nouveaux bénévoles.

Si vous êtes intéressés, merci de contacter le responsable M. Paul CHEVALIER au 01.44.74.91.50. ou d'écrire à p.chevalier@captifs.fr

Plus d'informations sur <https://www.captifs.fr/>

Informations complémentaires sur le site : www.immaculee-conception.net